

Avec Cités'lab et Initiative Essonne, l'agglomération s'engage pour l'entrepreneuriat!

La Communauté d'agglomération s'engage depuis plusieurs années maintenant pour accompagner les porteurs de projets économiques souhaitant créer leur activité sur le territoire.

Ainsi, depuis 2020, un partenariat a été mis en place avec Initiative Essonne, association spécialisée dans l'octroi de prêts d'honneur permettant de favoriser la création d'entreprises. Depuis la mise en place de ce dispositif, c'est plus de 60 porteurs de projets qui ont été accompagnés sur le territoire, avec en impact direct 1.100 000 euros de prêts d'honneur accordés, près de 4 millions d'euros injectés dans notre économie et 170 emplois générés!

Fort de ces résultats, et de afin de pérenniser l'action d'Initiative Essonne sur l'agglomération, la CA VYVS vient de signer une nouvelle convention de partenariat de trois ans avec l'association.

Par ailleurs, pour compléter ce parcours entrepreneurial local, l'agglomération a décidé de mettre en place sur son territoire un "Cités'lab". Ce dispositif permet de dynamiser l'activité économique et entrepreneuriale dans les quartiers prioritaires, en lien avec les habitant-e-s, les acteurs économiques et les structures de l'économie sociale et solidaire. Il stimule la détection, l'amorçage de projets et la création d'activités, en articulation avec les acteurs de l'accompagnement présents sur les secteurs concernés.

Le "Cités'lab" se matérialise par le recrutement d'un chef de projet affecté et référent des quartiers concernés :

"La Croix Blanche" à Vigneux-sur-Seine

"Les Hautes Mardelles" à Brunoy

"La Prairie de l'Oly" sur Montgeron et Vigneux-sur-Seine

Le référent est présent sur le terrain au quotidien et accompagne les porteurs de projets dans leurs différentes démarches.

Un vrai coup de pouce pour l'entrepreneuriat de proximité!

En savoir plus :

deveco@vyvs.fr

01.69.83.40.70